

# *Cuba celebra el Día del Educador*

---



La Habana, 22 dic (RHC) Cuba celebra este 22 de diciembre los 58 años de concluida la Campaña de Alfabetización con la cual se declaró al país territorio libre de analfabetismo, el primero de América Latina.

La fecha ha devenido día para homenajear a los educadores cubanos, al frente de la enseñanza gratuita y universal, reconocida por su calidad a nivel internacional.

Datos oficiales indican que el país tiene hoy una matrícula en la enseñanza general superior al millón 700 mil estudiantes, mientras un cuarto de millón de personas están en las aulas universitarias de las cuales ya se han graduado más de un millón de cubanos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210358-cuba-celebra-el-dia-del-educador>



**Radio Habana Cuba**